MANGA議連菅 官房長官に申し入れ

- MANGA議連申し入れ(2019年7月26日)
 - 京都アニメーション火災事件に対して菅官房長官に提言提出 あらゆる支援策を速やかに講じることを強く要望した

「山田くん、(54万票も) とりすぎぃ~~~」 By菅官房長官





内閣官房長官 菅義偉 殿

京都アニメーション火災事件に対する政府への要望

去る7月18日に、青葉真司容疑者が京都アニメーション社屋に侵入しガソリンを撒き 散らし犯行に及んだ。まだ、容疑者への事情聴取はできていないが、事前に周到な準備をし ていたという。

テロにも等しいこの確信的犯罪に強い憤りを禁じえない。

まずは、お亡くなりになられた方々のご冥福を心からお祈り申し上げ、被害にあわれた方々 に心からお見舞いを申し上げる。

「京アニ」の愛称で世界的に親しまれる京都アニメーションは、「涼宮ハルヒの憂鬱」や「けいおん」、「聲の形」「氷菓」などの極めてクオリティの高い作品を制作し MANGA(マンガ・アニメ・ゲーム)を支えている日本を代表する企業だ。全国には作品の舞台となった場所があり「聖地巡礼」として日本はもとより世界各国からファンが訪れている。

今回多くの有能なアニメーターをはじめとする技術者が命を落とした。ICT がどれだけ進展しても、現場の職人的作業は絶対に必要で世界に誇る日本の MANGA にとっても一企業の問題を超越して、きわめて深刻な問題であり、業界全体でも大きな不安に駆られている。世界の首脳から多くのお悔やみのメッセージが送られてきたことはそのことを象徴している。

既に政府の骨太方針にも「我が国の誇るマンガ・アニメ・ゲームなどのメディア芸術の情 報拠点の整備を促進」と記されている。

従って、世界一を誇る日本の MANGA 振興は国としての取り組みでもある。 そこで、政府に対しては、

あらゆる支援策を速やかに講じることを強く要望するものである。

令和元年7月26日

マンガ・アニメ・ゲームに関する議員連盟 会長 (MANGA 議連)

衆議院議員

